
最長兄姉保護者 様 附属小学校便り９月号 児童：６７０名
教育目標：心身の調和的発達を促し、豊かな人間性を育み、

自ら学ぶ意欲を持った たくましい子どもの育成
☆９月の重点目標「すみずみまでピカピカ」にしよう

平成２５年９月３日（火）文責：副校長 峯 晋

○見事な夏期作品でした！ ８／２６から３日

間、体育館で夏期作品展を実施しました。今年は、例

年よりも１週間短い夏休みにもかかわらず、たくさん

の作品が提出されていました。どれも力作ぞろいで、

夏休み中の子どもたちのがんばりが表れていました。

宿題もたくさん出ていた

のに、それに加えての自

由研究に取り組んだ子も

たくさんいました。きっと家族みんなの協力を得て完成した

のだろうという内容もあり、頭が下がる思いでした。この中

から、優秀な作品は、市や県の審査に提出します。きっとた

くさんの賞が待っていることでしょう。(社会科関係の作品は

北校舎に今週いっぱい展示中です。どうぞおいでください。)

○５６名の教育実習生がんばってます！ 教育実習の季節になりました。今年は佐賀

大学から５６名の学生が、単に指導技術の習得だけでなく、大学でこれまで習得してきたこ

とや今後習得するであろう事柄について、本校で実際に研究・実践していきま

す。若い感性で、子どもたちとしっかりとふれあってほしいと思います。教育

技術を習得するだけでなく、自分自身のこれまでの生き方を振り返り、これか

ら将来に向けて夢を実現させるために全力でがんばってほしいと思います。若

さを生かして、しっかりと実のある実習になることを願っています。

○論語に学ぶ 「性相近きなり 習相遠きなり」(生まれつきはだれでも

お互い似たようなものであるが、習慣や育ち方によって人間がすっかり変

わってくる。) 教育というもののもつ重要さが説かれています。子どもた

ちを取り巻く環境は、年々変化しています。それに対応できるよう、学校

教育もさることながら、家庭教育、社会教育などが一体となって、子ども

を育てられるようにしていきたいものです。

【副校長のつぶやき】 教育実習が始まって２週目になりました。お互いの緊張もとれ、

学校の中では、たくさんの出逢いが見られるようです。教育実習の先生たちも、必死で毎日

の実習に取り組んでくれています。私自身も３０数年前に本校で教育実習を経験し、その後、

５年経過してから教諭として教育実習生を受け持ちました。自分が教育実習生として受けた

指導を生かしながら、受け持ちの教育実習生への指導をしていたことを覚えています。人の

つながりというものは不思議なもので、その時の実習生と、同じ学校で勤務したこともあり



ます。いまも当時の多くの実習生との交流もあります。いろんな出逢いで、お互いが成長で

きるものです。教育には、徒弟制度のような一面もあります。その時に、どんな指導を受け

たかということは、生涯に渡って大きく左右します。これは、子どもたちにとってもいえる

ことで、ぜひ、１時間の授業を大切にしながら、今でしか学べないことをしっかりと身につ

けてほしいものです。出逢いを人生の財産にできるかどうかは心構え次第だと思います。

○夏休み中の大会参加等の報告
★金管バンド部

①第５３回佐賀県吹奏楽大会出場

７／２４(水)に、佐賀市文化会館で行われた大会に出場。今年は『シングシングシング』

をダイナミックに演奏しました。結果、見事金賞をいただきました。昨年は、惜しくも１位

と２点差の銀賞でしたから、今年の成績には喜びも大きかったようです。

②栄の国祭り きてみん祭ビッグパレード中止

８／４（日）に、玉屋前の大通りをパレード予定でしたが、当日は、突然の大雨のために、

中止となりました。せっかく練習してきたのに・・・とても残念でした。

★合唱部

① NHK 学校音楽コンクール佐賀県大会出場

８／１１（日）に、佐賀市文化会館での大会に出場し、課題曲『ふるさと』と自由曲『消

える』を演奏しました。伸びのある声でしっかりとした曲のまとまりでしたが、結果は、残

念ながら惜しくも銅賞でした。来年リベンジです。

★育友会

①九附連バレーボール鹿児島大会大会出場

７／２１(日)に、鹿児島市で行われた大会に６年生チームが本校代表として、ソフトバレ

ー部門に参加しました。１回戦は、鹿児島附属幼稚園との対戦で、セットカウント２－０で

圧勝。２回戦は、琉球附属小との対戦で、セットカウント２－１で見事２勝をあげたのです

が、セットカウントの関係で残念ながら惜しくも決勝にはすすめませんでした。優勝は来年

へ持ち越しとなりました。

体育館・北校舎改築進捗状況 １０月の主な行事

現段階の状況について説明します。今回の １(水)開学記念日(登校日)

埋蔵文化財に関する調査で、たくさんの文化 後期始業式・お弁当の日

財が出ていて、現在の北校舎の基礎部分以外 ２(水)研究発表会準備

に杭を打つことが困難な状況になり、現在の １～５年②まで ６年④まで

基礎の位置を生かして体育館を建設する工法 ３(木)・４(金)教育研究発表会

で話が進んでいます。よって、現在の体育館 ７(月)後期時間割開始・給食開始

の位置は、他の建築物等を建てないので、最 合服着用開始

終的には駐車場として利用することになり、 ８(火)学年朝会

現体育館は、新体育館が完成するまで取り壊 １０(木)委員会活動

しはしないという計画です。設計図がきちん １５(火)しゃちっ子集会

と固まったら、文科省の最終の許可を得て、 １７(木)たてわりリーダー会

工事が進んでいきます。今のところ、北校舎 ２１(月)後期縦割り掃除開始

の取り壊しは、１０月に入ってからだそうで ２４(木)クラブ活動

す。子どもたちにも保護者の皆さんにも不自 ２８(月)冬服移行期間～１１／８

由をおかけしますが、どうぞご理解のほどよ

ろしくお願いします。


